令和6年度 スタート 着任式・始業式

4月8日(月)、令和6年度のスタートです。

着任式では、新しくお見えになった5名の先生の紹介があり、各先生よりあいさつをしていただきました。生徒会代表からは、先生方とのこれからの生活を楽しみにしていると歓迎のことばが贈られました。





1 学期始業式では、最初に各学年代表と生徒会代表から新年度に向けての決意が述べられました 鹿町中学校をより良くしていくため、自分自身のよりよい成長のため、仲間の成長のために、何事 にも積極的に取り組んでいきたいと堂々と決意を述べました。









校長先生からは、本年度の合言葉を『支え合い 認め合い 高め合い』とするので、周りの人への気配り、目配り、こと ば配りを忘れずに、何事も自分から進んで取り組んでほしい とお話がありました。

始業式後、生徒会より令和6年度のテーマが発表されました。

『 創造 ~目指せ!誠の鹿中生~』

生徒全員で協力し合い、今まで以上の鹿町中学校を創り上げていきましょう。

常に何事にも誠実に取り組み、みんなですばらしい 学校にしましょう。



令和6年度、気持ちを新たに、自分らしさを生かして何事にも挑戦してほしいと思います。その 先にきっと素敵なドラマが待っています。